

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**LES LYCÉEN-NES  
SONT DANS L'ACTION  
ET NOUS LES SOUTENONS**

Lundi 3 décembre, à Orléans, la manifestation des lycéen·nes a été dispersée dans un nuage de gaz lacrymogène.

Des militants de SUD éducation Loiret étaient sur place, aux côtés des lycéen·nes et n'ont pu que constater la gestion policière et violente de la manifestation.

Les lycéen·nes étaient plus d'un millier à défiler, après avoir bloqué tôt le matin leurs établissements. Et elles et ils étaient bien mobilisé·es contre les réformes Blanquer et particulièrement Parcoursup. Ce dont attestent les nombreuses inscriptions sur les différents points de blocage.

Nous avons par ailleurs recueilli des témoignages de tentatives d'intimidation et de menaces de sanction de la part de certain·es chef d'établissement à l'encontre des lycéen·nes mobilisé·es.

SUD éducation dénonce avec force ces pratiques qui sont des atteintes à la liberté d'expression et d'organisation des lycéen·nes. Nous interviendrons auprès des autorités administratives afin qu'elles cessent au plus vite.

**Les lycéen·nes du Loiret sont dans l'action : SUD éducation appelle les personnels à les soutenir et à les rejoindre, y compris par la grève, partout où c'est possible.**

*Orléans, le 3 décembre 2018*

ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES 2018 DU 29 NOVEMBRE AU 6 DÉCEMBRE

